



当日現場でお披露目となったZUOCのトレーナー。今回はピンク！「え〜っ！」と多少抵抗を示す方々も居たようですが、これがなかなかお似合いです！

### ★ Pickup 参加ライダー



内田佳佑さん（神奈川県・27歳）  
Kawasaki KZ1000  
前からZに乗りたと思っていて、お金ができたのでウエマツに見に行ったら、こいつと呼ばれました。旧車だからいろいろ壊れるだろうなと思っていたんですが、びっくりするくらい壊れないんです。まさにアタリバイクだったと思います。



吉住仁也さん（東京都・50歳）  
HONDA CB400FOUR  
3年前に30年ぶりのリターンライダーとなりました。バイクに乗りたと思っても新車では乗りたと思うバイクがなくて、ウエマツにふらっと立ち寄って、バイクにまたがったついでに買ってしまった。以来旧車仲間もできて一緒に走るのがすごく楽しいです。



河田拓也さん（東京都・35歳）  
HONDA CBX400F II インテグラ  
FXに乗りたと思いつつ、RD400デイトナ、Z400GPを買ってしまっていました。このインテグラは友達のバイクを見にウエマツに行った際に購入してしまいました。ZUOCツーリングは第3回目から何度も参加しています。いろんなバイクがきますが、このバイクなら被ることはありません！



芝本成徳さん（神奈川県・52歳）  
HONDA CB400FOUR  
週末を利用して普段からツーリングに出かけております。基本的にはホンダ好きで、CB72、モンキー、DAXなども所有しています。このFは、普段は室内に保管していますが、今回このツーリングに合わせて引っ張り出してきました。



天野 毅さん（神奈川県・46歳）  
Kawasaki Z1  
もともと旧車好きで、この青玉にあこがれがありました。が、価格も高いしなぁと思っていたんです。でもこれと巡り会って、中型バイク2台を処分して購入しました。何しろラクチンで乗りやすいです。



鈴木芳典さん（神奈川県・38歳）  
HONDA CB1100R  
「男のバイク」のキャッチで登場したGS1200SS、そして単にも以前は乗っていましたが、キリンの影響で、このCBを5年前に入手しました。希少価値が高いし、ノーマルでもしっかりかっこいいです。



松田年夫さん（千葉県・55歳）  
Kawasaki 750SS  
マッハH2C型で、リターンライダー3年目となります。やっぱり若い当時に見て憧れたバイクこそ、一番かっこいいバイクだと思います。ほんとはZを買うつもりでウエマツへ行ったんですが、この最終モデルに惹かれて…。やっぱり2ストの音は最高ですよ。



横田悦郎さん（千葉県・51歳）  
Kawasaki Z1300  
昔憧れていたFXが欲しくて、仕事が終わったタイミングで、FXで絶版車生活をはじめました。この1300はたまにまた出会ってしまった一台。なんといっても唯一無二のバイクですし、高速はすごく気持ちいいですよ。なんというか石臼が気持ちよく回るような感じ。今のバイクにはない味です。



辻 竜さん（神奈川県・52歳）  
Kawasaki KH500  
若い時に買ったKH250、それにもう一度乗りたと思ってはいたんですが、どうせならというか大きいところのそんなんに速くはなかったんですが、最後の500だったんでこれはこれでよかったかなと思ってます。



休憩時間中に脱落したモノに代わるボルトを手際よく取り付け一件落着！ウエマツのスタッフが伴走車でついてきてくれるのは心強い。



BBQ テーブルを囲んで、親睦を深める、の図。お酒もないので少し寂しいかと思いきや、けっこう盛り上がる！

# ZUOC 芦ノ湖 BBQ ツーリング



## ZEPAN ウエマツのオーナーズクラブ恒例ツーリング



7時50分に東京・八王子のウエマツに集合。1日のスケジュール、安全運転に関して、スタッフとミーティングをしてからスタート。

ウエマツでの購入をきっかけにつながりあった絶版車オーナーのZUOC ツーリング。その第8回目が、11月13日に開催された。今回は箱根・芦ノ湖を目指し、皆でBBQを行なおうというもの。28台の参加申し込みがあり、合計32名が参加した。

レポート●青山義明  
協力●ウエマツ (www.uematsu.co.jp)

**さ** まざまな絶版車が一堂に会してツーリングを行なうZUOC（ゼッパン・ウエマツ・オーナーズ・クラブ）のツーリング。2016年の走り納めとなる今年が第8回目のツーリングとなる。わずか3年ほどの間にこれだけの回数をこなしているというのも驚きだが、この中の数名は、前日にもツーリングに出かけたというツワモノまでいるのだ。

弾ける笑顔は楽しさの証！ZRX1200でサーキット走行も楽しんでいるという横田さんはZ1300で参加。



さまバイク談議に花が咲くのは、同じ旧車好き同士だからか？ ツーリング集合時にはほぼ全車がそろって、担当の石川さんから今日のツーリングのルート説明などが行なわれ、まずはウエマツに集った全員で記念写真ののち、出発となった。途中2か所のパーキングエリアで休憩、そして途中合流の8台がこれに加わった。残念ながら出発直後に1台の転倒があり、当日朝にエンジンがかからなかったというマシンもあって、最終的には27台が集結。これに家族連れ（奥様とお子さんはクルマで参加!!）も含め、合計32名での大BBQ大会となった。



途中2度の休憩をはさみつつ、箱根を目指す。ちょっと短めだが、参加者同士の情報交換をしつつ日帰りするにはちょうど良い行程だ。

つとってしまえば、このひんやりした空気が冷空エンジンにぴったり。目指すは紅葉シーズン真っ盛りの箱根・芦ノ湖。残念ながら御殿場の東名高速出口周辺は大渋滞、そして箱根の仙石原にかけてもいつもよりも混雑しており、逆にオーバーヒートの心配をしななければならない状態になってしまったが、無事に全車が会場となる芦ノ湖キャンプ村に到着。もちろん何が起きて大丈夫というウエマツの完璧のバックアップもあったが、今回は一部ボルトの脱落というマイナートラブル以外にその活躍の場はなく、笑顔で終えた。メンバーは西日にきらめく芦ノ湖の湖面と紅葉を眺めつつBBQを楽しんだ後、三々五々帰途に就いた。

休憩中には、初対面でもバイクを通していろいろと交流が進む。そしてどんどん参加者の距離が近くなっていくのがよくわかる。

